



PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 23 DE OCTUBRE DE 2022

DOMINGO XXX DEL TIEMPO ORDINARIO

1ª lectura: Eclesiástico 35, 12-14. 16-18

Sal.: 33, 2-3. 17-18. 19. 23

2ª lectura: 2 Timoteo 4, 6-8. 16-18

Evangelio: Lucas 18, 9-14

En aquel tiempo, Jesús dijo esta parábola a algunos que se confiaban en sí mismos por considerarse justos y despreciaban a los demás:

«Dos hombres subieron al templo a orar. Uno era fariseo; el otro, publicano. El fariseo, erguido, oraba así en su interior:

“¡Oh Dios!, te doy gracias porque no soy como los demás hombres: ladrones, injustos, adúlteros; ni tampoco como ese publicano. Ayuno dos veces por semana y pago el diezmo de todo lo que tengo”.

El publicano, en cambio, quedándose atrás, no se atrevía ni a levantar los ojos al cielo, sino que se golpeaba el pecho diciendo:

“Oh Dios!, ten compasión de este pecador”.

Os digo que este bajó a su casa justificado, y aquel no. Porque todo el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido».

COMENTARIO AL EVANGELIO

Querida Familia:

El Espíritu Santo nos llama en este Evangelio a vivir en la actitud del publicano de esta parábola que Jesús hoy nos enseña.

La soberbia del fariseo es la típica actitud de sentirme “bueno” por lo que hago, sin tener ni idea de lo que significa la Gratuidad del Amor de Dios: “como hago esto o lo otro me siento bueno”; actitud que finalmente conduce, no sólo al desprecio de los demás sino hasta el punto de sentirse capaz de dar instrucciones a Dios sobre lo que el Señor tiene que pensar o hacer. Aparentemente el fariseo hace lo que Dios quiere, pero... ¿QUÉ ES REALMENTE LO QUE DIOS QUIERE?

El publicano sólo puede buscar la Misericordia divina, sin más méritos que el Amor del Padre que mira con ternura y se compadece del humilde. Consciente de su pecado abre de par en par su corazón sin ocultarse, sin intentar justificarse a sí mismo.

El camino de una vida plena es el PERDÓN, por el que Cristo se ha entregado en la Cruz y que nos regala en el Sacramento de la Reconciliación. Las actitudes del fariseo justificándose, comparándose, echando siempre la culpa a los demás o a la sociedad, juzgando o ridiculizando a la Iglesia, mirando hacia fuera... sólo endurecen el corazón y convierten la alegría en un espejismo. Perdemos el tiempo en todo esto cuando en el Padre hay tanta Misericordia...

“Un corazón quebrantado y humillado, tú Dios mío, no lo desprecias” (Salmo 50)

Querida Familia: ¡Feliz Domingo, Día del Señor!



VIDA PARROQUIAL

24 octubre: 18 aniversario de la ordenación sacerdotal de Benedict.

- Reunión de padres y madres de preas, en el salón de actos a las **19:30h.**

25 octubre: A las **20:15h** oración de intercesión de la Renovación Carismática abierta a todos.

- Informar previamente a los sacerdotes si se quiere que se rece por algo especial que necesita de salud física espiritual, emocional...

Las **catequesis del Párroco** en este año están grabadas en audio. Se pueden escuchar desde la página web de la parroquia, en la ventana “catequesis”, entrando después en “catequesis del párroco 22.23. Ya está subida la primera, predicada el pasado miércoles: ¿para qué la Iglesia?

Puedes apuntarte para recibir este boletín por Internet en la siguiente dirección:

parroquiasantaeugenia@yahoo.es



La semana pasada os contamos los cambios que iban a realizarse este nuevo curso en los grupos de jóvenes de nuestra parroquia, estos van a tener encuentros semanales en la adoración de los jueves y una reunión mensual.

El pasado viernes se llevó a cabo el primer encuentro de jóvenes, fue una buena primera toma de contacto en el concurso.

Comenzaron en la capilla con una adoración, sencilla y humilde, en la que trabajaron algunas preguntas que Jesús nos plantea. Más tarde, pudieron compartir en torno a lo rezado, y dar testimonios unos a otros de sus vivencias, dudas y esperanzas.

Empieza fuerte este nuevo curso, todos los grupos de nuestra familia están llenos de ilusión y con ganas de afrontar lo que el señor nos vaya poniendo en el camino.